



Le sport à la maison, plus facile que l'on croit



Petit entraînement matinal

Par Baptiste

Du jour au lendemain, les installations sportives se sont retrouvées fermées. Pour que nous restions en forme, les enseignants de sport nous ont vivement conseillés de suivre les programmes qu'ils ont ajoutés sur TeamUp. D'autre part, de nombreux coachs sportifs ont proposé leurs cours par Zoom ou par petites vidéos. Mais pour faire tout cela seul, il faut beaucoup de motiv!

Un exemple à ne pas suivre

Au début du confinement, la photo a fait le tour du monde: le premier ministre britannique Boris Johnson dans un hôpital qui serre la main d'un malade infecté par le Covid19. Quelques jours plus tard, le futur père d'un petit enfant est hospitalisé, dans un état grave. Il est remplacé par Dominic Raab! Pas du tout un exemple à suivre!



flickr.com

LE SAVIEZ-VOUS?

Par Lara



Philipp Klein Herrero, Youtube

Pendant le confinement, certains ont fait preuve de créativité pour ne pas s'ennuyer, avec par exemple la pratique du ski en chambre...



Noam Cartozo à son balcon, Instagram

Noam Cartozo a même recréé: "Question pour un champion" version confinement: "Question pour un balcon". Les candidats sont les habitants des appartements voisins de celui du présentateur.

ET ... ACTION!

Par Clémentine et Rafaela



Quoi de mieux qu'un bon film pour passer le temps pendant cette période de confinement?

Les films les plus vus durant cette période viennent sans doute de l'entreprise américaine Netflix qui propose des films et des séries en streaming. Voilà donc le top trois des films les plus vus sur Netflix pendant la quarantaine : le 1er est "Koğuştaki Mucize", un mélodrame turc, qui a fait pleurer le monde entier. Le 2ème a plutôt fait peur, il s'agit de "La

Plateforme", un film de science-fiction et d'horreur, à déconseiller aux âmes sensibles. Le 3ème est "Tyler Rake", un film d'action interdit au moins de 18 ans où le héros doit sauver son fils, une aventure qui s'avérera

"Cette citation est tellement immobile qu'elle devient invisible."

dangereuse. Sinon nous vous conseillons un film moins violent, "Les Avengers, Infinity War". Ce film



- citation de Drax, 2018 (Reddit)

rassemble les super-héros Marvel, ce qui donne un cocktail attachant, explosif et surprenant!



Une fin d'année un peu tronquée ... Au programme joie et déception

Par Alix et Maxime

Le vendredi 24 avril, les parents des élèves de 11ème ont eu le droit à une danse de la joie lors de l'annonce de l'annulation des examens. Mais "pas d'examens" rime aussi avec changement des promotions et annulation du bal de fin d'année.

Quelle déception de ne pas connaître la typique 11ème année!

L'annulation des examens a quand même engendré une certaine déception, surtout chez les futurs gymnasiens.

La plus grande modification touche les promotions dont l'organisation nous a été communiquée récemment: le nombre d'invités par élève sera limité à 2. La cérémonie aura lieu sur temps scolaire. Evidemment la tenue de soirée reste toujours de rigueur, au grand désespoir de certains.

Petit saut dans les volées et on se concentre sur les 8H: ils n'ont pas eu leurs ECR et quasiment pas de notes au second semestre. Par conséquent, beaucoup d'élèves iront en VP grâce à ce manque d'évaluations. Mais le programme ne sera sûrement pas adapté après cette crise, donc certains peineront à le suivre, ce qui est déjà le cas, mais qui pourrait être accentué l'an prochain.

Avec les règles de distanciation, le retour à l'école s'est passé bizarrement. En outre les élèves ont perdu leur motivation à apprendre, ils ont envie de faire une pause et de changer d'air, en particulier les élèves de dernière année. Alors vivement les vacances et le retour à la normale!



Photo: Alix

Des vacances, oui, mais où?

La crise sanitaire a causé la fermeture des frontières. Il est donc conseillé de passer ses vacances en Suisse cette année.

Vous aimez l'ambiance italienne du bord de mer ? Alors le Sud du Tessin va vous ravir. Ses nombreux lacs vous dépayseront et sa cuisine succulente saura vous satisfaire. Si vous ne connaissez pas encore le lac des Quatre-Cantons dans la région de Lucerne, il est temps d'aller y jeter un coup d'oeil! Ses paysages magnifiques et ses lieux mythiques comme le pont de Lucerne ou le Rigi sauront vous impressionner! Mais le top, c'est bien sûr notre beau Pays-d'Enhaut, nous saurons vous y accueillir avec chaleur et originalité!

Par Ysaline et Dan



Pays-d'Enhaut Photo: Florian Combremont



Dans les rues désertées, la nature reprend ses droits

Par Myriam (11VG)



Nicolas Portnoi / Hans Lucas / Hans Lucas via AFP

Alors que les humains doivent ralentir le rythme en raison de la pandémie, la nature profite de cette pause inespérée: les oiseaux chantent à tue-tête, les sangliers se promènent en ville, les dauphins sont de sortie. Les animaux sauvages et les plantes profitent du calme retrouvé. Les Parisiens découvrent les oiseaux et leurs gazouillis jusque-là surpassés par le bruit de la ville.

Finalement cette période nous a permis de nous recentrer sur des valeurs vitales et la santé de notre terre s'est bien améliorée grâce à l'arrêt de nos activités polluantes.

PAO LO

Par Duarte (9VG1)



Pâtisserie du Portugal

Voici une spécialité portugaise: le Pao Lo. C'est un gâteau moelleux et délicieux qu'on fabrique pour les fêtes. La recette est simple: 200g de farine, 200g de sucre et 10 oeufs. Bon appétit!

FIN D'ANNEE MITIGEE

Par Simon (11VG)

Pendant le confinement il s'est passé plein de choses: d'abord on était tous inquiets car on ne savait pas comment l'école continuerait: les devoirs? Les cours? Les examens?

Libération!

Ouf! Les examens ont été annulés, ce qui est une bonne nouvelle pour moi, car j'étais pas mal stressé à l'idée de devoir les passer. Soulagement, mais aussi manque de motivation: sans notes, sans examens pour clore cette période scolaire obligatoire, comment mobiliser notre intérêt pendant les cours? Les enseignants tentent de nous stimuler mais ce n'est pas facile.

Impressum



La rédaction:

Le cours FAC de Radio: Lara, Clémentine, Dan, Rafaela, Maxime, Alix, Ysaline et Baptiste

L'OCOM Média: Alba et Duarte (9VG) Myriam (11VG)

Home sweet home



Avec des amis, nous avons pu construire une cabane au bord de la Sarine. Chaque soir on y allait pour faire des grillades. *Par Alba (9VG1)*